
1 

 

「自然・環境に恵まれたまち」についてのご意見などがございましたら記入してください。 

 

都市公園の清掃、除草などの維持管理はしっかり行き届いている。 

シンボルロードでイベントの回数を増やして活気ある街にしてほしい。 

商店街にもっと活気を！ 

あまり整備しない自然林を散策出来たら、より一層嬉しいです。 

朝霞台は何も無い、緑も感じない。 

木々が多く川もあって、都心から近いのに自然に恵まれて魅力的だと感じています。 

シンボルロードができてよかった。虫を探したり、ゆっくり散歩したりとても良い雰囲気で気

に入っています。あさか冬のあかりテラスも見ているだけで楽しかったです。 

朝霞の森があってよかった。のびのび遊べるしいろんな方と繋がれる場所です。 

緑が多いのは朝霞の美点。これからも有効に活かして欲しい。 

市役所の近くはいいかと思うが三原は恵まれてないと感じる。 

公園が多く探しやすいが、朝霞駅の周りのみなので、朝霞全体として整備してほしい。 

どんどん人口は増えているが、スーパーなどの施設が少なく市外に行くこともある。 

できれば市内で消費したい。 

シンボルロードや朝霞の森をとても活用しています。ありがとうございます。 

公園の遊具などをもっと新設、整備して魅力ある公園にしてほしい。 

公園を禁煙にするべき。今のままでは子どもたちに有害。 

畑がどんどんなくなり、家が建っている。 

朝霞の森やシンボルロードなど、自然豊かで開放的な場所があり、しかもイベントなどでよ

く活用されていて素晴らしいと思う。 
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自然環境としてはとても満足しています。 

 

近年、近くにコンビニができて、道路にポイ捨てなどが増えましたが、マメに掃除をして落ち

ているゴミをそのままにしないことが大切だなと思いました。 

 

動物が好きなので、ペットを飼っていたり地域猫を保護したりという活動をしている人が窮

屈でない環境がずっと続いて欲しいです。 

イルミネーション、キレイですね 

「景観計画に基づく届出制度を活用した景観づくり」などは、あまり知られていないのでは

ないか。 

 

「きれいなまちづくり運動の実施」では、朝霞駅東口の立体交差の付け根の空き地にゴミや

錆だらけの機械があり、駅前で寂れた感を醸しているのが気になりました。 

 

朝霞駅ばかりに力を入れないで、朝霞台駅の方も見直してほしいですね。 

市役所が朝霞駅だから仕方ないのでしょうが、 

市外、県外の方から話題になるのは意外にも朝霞台です。 

なぜか。乗換え駅だからです。 

みなさん、乗換えしたからと仰います。 

乗降客は朝霞台駅の方が多いです。 

なので皆さん見ています、いろいろ。 

もう少し、朝霞台駅にも力を入れた方が良いかと思います。 

緑や遊具が素晴らしく魅力的な広い公園が多いのが良い 

市の大きさにたいして、緑も公園も多く、自然に恵まれていると思う。 

いつも綺麗なシンボルロードと朝霞の森は、朝霞に越してきて何よりの宝物です。高橋家

住宅の公開と維持管理にもとても感謝しています。 

自然に恵まれている地域だと思いますので、このまま維持していければよいなと思ってい

ます。 

根岸台側にあまりない。 
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朝霞駅周辺はきれいに整備されているが朝霞台周辺はいつも後回しという気がする。 

朝志ヶ丘地区の雑木林も整備して散歩道などにして欲しい 

住んでいる付近では実感がありません。 

水久保公園は大人でも一人で歩いていると不安感を感じます。 

このエリア近辺の人にとっては大事な公園でありますが、子供たちだけで遊ぶにはお勧め

できない場所です。 

自然・環境に恵まれた町だとは思いますが、溝沼郵便局から浜崎保育園のところまでの川

沿いの遊歩道が整備されておらずせっかくの桜の時期もベビーカーを押してだとガタガタし

て大変なので整備してほしい 

土ではなく、芝生などの場所を増やしたり、工業地帯の整備をして、砂埃や埃がまわないよ

う、キレイな街づくりに努めていただきたい。 

砂埃は、人体に悪影響を及ぼす危険性が高い。 

家や車などにも砂埃がついてしまい、窓が開けられなかったり、汚れてしまったりする。 

朝霞駅周辺、市役所周辺はきれいに整備され様々なイベントも開催されていますが朝霞台

駅周辺は何も変わらず、乗降客がとても多いにもかかわらず駅の使い勝手は昔から非常

に悪いまま。 

周辺も雑然としたままで寄りたいと思う店も少ない。 

朝霞台駅周辺は不便なので志木に買い物に行く、という人は少なくありません。 

どうか朝霞台駅周辺の整備をお願いします。 

イルミネーションや朝霞の森、キレイに整備されていて満足です。 

それに比べ、管轄が違うかもしれませんが、新座大橋付近の黒目川周辺はとてもゴミが散

乱しています。 

公園が多くあり、緑も多くあり、いつもきれいに整備されていると思う。 

「旧高橋家住宅」が好きで以前は 1 カ月に 1 回ほど行っていたが、たまに目にする市職員

の話し方や態度が傲慢で嫌になり、行かなくなった。 

緑豊かな公園が維持され、青葉台周辺が遊び場、集まり場として機能していることは良い

事に感じる。 

朝霞台のいくつかの公園ももう少し工夫されれば良いと感じます。 
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せっかく自然に恵まれた地域なのに、犬を遊ばせる場所が限られていて残念です。 

市営のドッグランの検討をお願いいたします。 

自然が豊かであるのは、大変素敵だと思います。 

その豊かさを愛犬にも分けていただけたら、と思います。 

近隣の市には市営のドッグランがありますが、朝霞市にはありません。 

ぜひ、ドッグランの設置をご検討ください 

シンボルロードや公園の活用など、とてもよいです。 

黒目川河川敷を整備すべき 

たくさん公園あるのにドッグランがないのが残念 

犬と入れるカフェやレストランが増えたら市外県外からの集客も見込めると思います。 

公園もたくさんあり、整備されていると感じます。シンボルロードや朝霞の森、中央公園を

利用したイベントはとても良いと感じます。各公園も掃除が行き届きていると思いますが、ト

イレ等は古く感じるためきれいになっていくと嬉しいです。 

朝霞駅周辺だけでなく、北朝霞、朝霞台地区にもシンボルロードやイルミネーションなどの

景観づくりをしてほしい 

道路の木で街灯の光を邪魔していて、朝霞市は全体として街が暗いです。 

市役所の周りだけ盛り上がってる感じ。同じ市内とは思えない温度差を感じる。 

・積極的なプロモーション活動に好感を持っています。 

・小さな公園ではありますが、児童遊園地の清掃や整備がされていないと治安の低下につ

ながる心配を感じます。 

市内に残る田畑をこのまま維持して欲しい 

黒目川はとても素敵な場所なので、引き続き大切にして欲しい 

崖線沿いの雑木林（根岸台自然公園や水久保公園など）は小規模ながら、よい自然環境

を残しているので、維持し続けてほしい。 

黒目川は都市近郊にありながら、さまざまな生き物の住処になっていて、たいへん素晴らし

い。 
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これらが朝霞市の良好な自然環境を支えていると思うので、ぜひ維持しつつ、魅力を高め

ていってほしい。 

緑豊かな環境は気に入っている 

イルミネーションはエネルギーの無駄使いなのでやめてほしい 

公園以外にもベンチを置いて休める場所があるといい 

道路脇の花は癒やされます。綺麗に、整備していただいているのがよくわかります。 

駅から市役所周りのキレイな通りのみ整備され催しものなど活気づいていますが、他は無

いのが残念です。 

市の取り組みの結果、景観がよくなったと感じています。 

ありがとうございます。 

太陽光発電は、全体構造を見れば有害でしかないので、難しい挑戦でしょうが、利権を裁

ち切り、止めていただきたい。 

市民を巻き込んでもっとリサイクルの推進、自然エネルギーの活用をすすめてほしい。 

1.朝霞の森 公園の芝生化。中道公園、一部芝生化。 

2.脇道、公園に犬の糞あり。対策必要。 

綺麗な朝霞を目指して一人一人の意識が大事だと思うので、市がポスターなどで発信すれ

ば良いかと思います。 

緑が沢山の朝霞であってほしいです。 

城山公園は素晴らしいので、もっと入りやすいように整備？してほしいです、ちょっと暗いイ

メージがあるので。 

中央公園～朝霞の森がいつもの散歩コースです。 

仕方のないことですが、夏場～秋口頃に公園の水を出すと、スズメバチが寄って来て大変

怖かったです… 

シジュウカラをよく見かけるので巣箱など設置したら観察しやすくていいなぁと思いました。 

シンボルロードの整備など、とても嬉しい。朝霞の森も大好き。黒目川のほとりをもう少し歩

きやすくしてもらえると嬉しい。 
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メインの場所だけですが成果を感じられる 

ドラマなどの撮影で朝霞市が使われている事を知りました。 

もっとその活動を続けて朝霞市の魅力を伝えていって欲しい。 

イルミネーションがとても綺麗でどんどんグレードアップしていて、毎年の楽しみになってい

ます。今後も楽しみにしています。 

公園の整備など、ありがたいと思っています。 

 

黒目川でバーベキューをする人たちのゴミ放置を何とかして欲しい。 

せっかくきれいな川なのに、バーベキューのゴミの放置が多くて残念です。 

イルミネーションや市役所周辺がキレイになって、とてもいいと思います。 

公園の草木が伸びて遊べない時があるので、定期的にやっていただけると嬉しいです。 

朝霞の森の周辺の国有地がもう少し、公園なりショッピングモールなりになったらいいなと

思います。 

県道１１２号沿いにある居酒屋さん付近のゴミが溢れていて歩道を塞いでいることがありま

す。 

白線の外側を通らなくてはならず危険です。 

シンボルロードが出来てから、おかげさまでウォーキング機会が増え、季節の移ろいを感じ

る場ができただけでなく、シンボルロードでの魅力的なイベントもたびたびおこなわれるの

で、とても身近に自然と親しむ場、時間が増えたと感じてありがたく思っています。朝霞市

が誇れる場でもあると思うので、他にもシンボルロードのような自然と親しめる場を作って

いただけるとよいと思いました。こうした自然を維持管理されている方にはとても頭が下が

る思いです。もし、維持管理に関するボランティア活動があればぜひ参加してみたいと思っ

ています。 
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中道公園の木の落ち葉が周辺住民の敷地に大量に落ちており、周辺住民が対応に苦慮し

ている。市の担当者に問い合わせたところ、木を切り倒すこともできないし、予算不足のた

め剪定場所を増やすこともできないとのことだった。担当者が全く現場に来なかったが、委

託業者任せにせず、現場調査を入念に行っていただき、適切に予算措置を行い来年度に

活かしてほしい。新しく整備するよりもまず既存の植栽管理を徹底していただいてから「自

然・環境に恵まれたまち」を実現してほしい。 

また、新しく整備する場合についても、上のような落ち葉の問題が起きないよう、樹木の種

類を入念に検討してほしい。 

雑木林の保全に関心あります。 

近所にも「保護地区」がありますが、今後もずっと保全されるのか不安があります。 

朝霞市全体で自然環境に恵まれた土地を、体感できるような催しがあればいいなと思いま

す。 

 


